
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1638/2014 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg/Münchfeld  
Betreffend Umzug Sophie-Scholl-Schule auf den Hartenberg 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann ist mit dem Umzug der Sophie-Scholl-Schule auf den Hartenberg zu rechnen? 
Das Berufsbildungszentrum am Hartenberg bedarf einer umfänglichen Neustrukturierung und 
Sanierung der vorhandenen Schulgebäude der Berufsbildenden Schulen I und III. Aufgrund der 
Neustrukturierung der Berufsbildenden Schulen in Mainz, in Zusammenarbeit mit dem Land-
kreis Mainz-Bingen, werden aktuell die zukünftigen Raumprogramme der Berufsbildenden 
Schulen mit der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion abgestimmt. Ein in Folge zu erarbei-
tender Masterplan wird eine mögliche Zeitschiene der Sanierungsabschnitte und eines mögli-
chen Umzugs der BBS II aufzeigen. 
 
2. Wie viele Schülerinnen und Schüler werden dann auf dem Hartenberg zusätzlich die BBS 
besuchen? 
Für das Schuljahr 2014/2015 sind in der BBS II 1.046 Schüler gemeldet. Es ist davon auszu-
gehen, dass eine vergleichbare Zahl von Schülerinnen und Schülern zukünftig an der Berufs-
bildenden Schule II beschult wird.  
 
3. Sind für diese Schülerinnen und Schüler genügend zusätzliche PKW-Stellplätze-Kapazitäten 
eingeplant? 
Im Zuge der Umstrukturierung der Berufsbildenden Schulen, werden die erforderlichen Stell-
plätze gemäß der baurechtlichen Vorschriften nachgewiesen. 
 
Mainz, 25.11.2014 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


